
Ficou claro que a indústria precisa intensificar cada vez mais
sua atuação política, com envolvimento a partir das empresas, dos sindicatos, 
das federações e da confederação. Ninguém pede favor ou privilégios. Mas o 

País precisa dar condições para que o industrial produza, gere
empregos e ajude a desenvolver o Brasil.

Presidente da Federação das Indústrias (Fiesc), Glauco José Côrte, no Encontro Nacional da Indústria 
(ENAI), encerrado ontem, em Brasília. Santa Catarina compareceu com a maior delegação.

“

”

“Não queremos perder conquistas”
PeloEstado

O novo superintendente Regional do Trabalho e Emprego para Santa 
Catarina, ex-deputado Vanio dos Santos (PT-SC), toma posse hoje 
à tarde, em Florianópolis, em ato que terá a presença do ministro 

Trabalho e da Previdência Social, Miguel Rossetto. Santos afirma que não 
vai “reinventar a roda”, mas dar continuidade ao trabalho que vinha sendo 
realizado. Ele manterá o foco na qualificação do atendimento. “A missão é 
fortalecer o ministério do Trabalho e da Previdência, prestando um serviço 
cada vez melhor e mais ágil, aos trabalhadores e às entidades representati-
vas.” Ele se considera preparado para a função por já ter atuado em diferen-
tes áreas: foi líder sindical (Sindicato dos Bancários e CUT-SC), deputado 
estadual e federal e, com 36 anos como empregado da Caixa Econômica Fe-
deral, passou os últimos anos na chefia do gabinete da Presidência, cargo 
executivo. Ao falar sobre o avanço do desemprego, disse que o governo está 
tomando providências, como o Programa de Proteção ao Emprego (PPE). 
“Temos que virar essa página, de uma crise que não nasceu no Brasil. Es-
tamos mergulhados em um momento internacional complexo, com graves 
reflexos aqui dentro. Mas é preciso ver que foi a partir do governo Lula que 
os indicadores de mais empregos e aumento real dos salários se acentuaram. 
Não queremos perder essas conquistas e o meu trabalho será ajudar a virar 
essa página.” Mesmo antes da posse, o novo superintendente já está com 
agenda cheia. Na terça-feira (17) assina convênio da Economia Solidária na 
Penitenciária Feminina de Florianópolis e na quarta-feira (18) estará na aber-
tura do Congresso dos Comerciários. “O ministério tem que retomar seu 
papel de destaque nas mediações de grandes conflitos entre trabalhadores e 
patrões. É uma marca que queremos deixar”, anunciou.

Em Frankfurt O encontro da comitiva ca-
tarinense, liderada pelo governador Rai-
mundo Colombo, com a direção da alemã 
Kalle Group, com sede em Wiesbaden, na 
região de Frankfurt, acontecerá na manhã 
de hoje. A expectativa é trazer para Santa 
Catarina os R$ 40 milhões que a compa-
nhia pretende investir no Brasil, em uma 
unidade de insumos para a agroindústria. 
O encontro com outra companhia, de Mu-
nique e fabricante de chicotes elétricos, 
não pôde acontecer. A direção da empresa 
estava em viagem.

Em Criciúma  Enquanto o governador se 
preparava, na Alemanha, para o encon-
tro de hoje, Eduardo Moreira, que está no 
exercício do governo, estava em Criciú-
ma. Foi inaugurar as obras de ampliação 
de um asilo público, em parceria com o 
município e a Tractebel. Ainda em Crici-
úma, participou da posse do empresário 
Olvacir Bez Fontana como presidente do 

Sinduscon da região. Na segunda-feira 
(16), ele deve participar do lançamento do 
livro Quarentage, de Luiz Henrique da 
Silveira, que conta a trajetória de 40 anos 
de militância pública do senador falecido 
em maio.

Inovação Roger Ingold, Presidente da Ac-
centure no Brasil e na América Latina, é o 
convidado do LIDE Santa Catarina para a 
última edição de 2015 do almoço-debate 
com tema Inovação: Solução para a crise 
e para a competitividade. O evento acon-
tece hoje, em Florianópolis.

CasaModa Vinte empresas dos polos de 
moda íntima, praia a fitness de Ilhota e cal-
çadista de São João Batista, participantes 
do Moda Catarina, apresentam ao mer-
cado, no Salão Casamoda, suas criações 
exclusivas e premium, resultado do Projeto 
Design Estratégico. O Salão Casamoda 
será encerrado hoje, em São Paulo.
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Semanaproveitosa
Senador Paulo Bauer (PSDB-SC) voltou ontem de 
Brasília comemorando duas ações positivas na se-
mana. Uma foi a inclusão de emenda de sua auto-
ria na Medida Provisória 691/2015, que trata dos 
terrenos de Marinha. Com isso, usuários dessas 
áreas que não puderem ou não desejarem adqui-
rir em definitivo os terrenos, poderão permanecer 
no atual sistema, pagando laudêmio anual. A MP 
será votada nos plenários da Câmara e do Senado. 
Outra emenda de Bauer entrou no projeto que re-
gulariza a situação de ONGs e vai à sanção presi-
dencial. O senador preocupou-se em dar às ONGs 
sem fins lucrativos o direito de isenção de despesas com o INSS, desde que 
conveniadas com países signatários de acordos bilaterais com o Brasil em 
Educação, Saúde e Assistência Social. Um exemplo em Santa Catarina é o 
Balé Bolshoi, que terá uma considerável redução de custeio anual.
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